
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 27.3.2015 

 Raum 40 Hermann-Neuberger-Sportschule 
 

1. Begrüßung durch den Vorsitzenden: es sind 25   Mitglieder anwesend. 
2. Totenehrung  
3. Annahme der Tagesordnung und Genehmigung des Protokolls der MV vom 4.4.2014 
4. Bericht des Vorstandes: 

4.1 Vorsitzender:  
4.1.1 Lauftrefferöffnung 28.03.15,  
4.1.2 HFT Teilnahme und Mithilfe der LAG 
4.1.3 Gourmet Halbmarathon Zielverpflegung 

4.2 Bericht Sportwart: 
4.2.1 Jahresplanung 2015 im Aushang und im Netz 
4.2.2 Wettkampfbeteiligung der LAG: 

- Halbmarathon im Februar in SB: 22 
- Halbmarathon im März in SB: 25 
- Hartfüsslertrail: 23 
- Köllertaler Sonnwendlauf: 18 
- Adventlauf: 26 
- Silvesterlauf: 37 

4.2.3 zurückgehende Beteiligung an Bahn- und Crosswettkämpfen, kein Teilnehmer 
der LAG bei der 10 km Meisterschaft in Ottweiler am 20.9., Grund dafür der 
darauffolgende Gourmethalbmarathon (findet 2015 nicht mehr statt) 

4.2.4 Besonderer Dank an Jürgen Tubbesing für die Organisation des Trainingslager in 
Braunshausen, die Teilnehmerzahl war zwischen 25-30  

4.2.5 Lauftrefferöffnung am 9.3.14, für die Zukunft sind Überlegungen bezüglich der 
Streckenführung angedacht 

4.2.6 Vereinsfahrt am 22.6. nach Bernkastel-Kues mit morgendlicher Teilnahme am 
Sohrener Volkslauf, wobei hier einige vordere Plätze belegt werden konnten 

4.2.7 Westspangenlauf am 12.10. es nahmen insgesamt 422 Läufer/innen teil. 
Erstmals wurde ein 5-km Lauf angeboten, der mit rund 70 Teilnehmern gut 
besetzt war. Der 5 km wird fest etabliert. 

4.3 Schatzmeister: 
4.3.1 Finanzbericht verteilt. Die Einnahmen des Vereins wurden in 2014 im Vergleich 

zum Vorjahr um 2.385 € auf 24.023 € gesteigert. 
4.3.2 Leicht rückläufig waren die Mitgliederbeiträge.  
4.3.3 Nachträgliche Berechnung der Nutzungsgebühren für die Sportanlage Waldhaus 

für die Jahre 2012 und 2013  
4.3.4 Westspangenlauf: die Ausgaben des WSPL stiegen zwar in 2014 wieder an, dieser 

Anstieg fällt jedoch geringer aus als der Anstieg bei den Einnahmen. Der 
Überschuss aus den WSPL konnte also stabilisiert bzw.leicht erhöht werden 

4.3.5 Die Erhebung der Eigenbeiträge zum Trainingswochenende wurde in 2014 
erstmals direkt über den Verein abgewickelt. 



4.4 Kassenprüferin: 
4.4.1 Prüffähige Kassenunterlagen, d.h. Finanztransaktionen ordnungsgemäß 

dokumentiert und übersichtlich dargestellt. Abgleich der Beiträge, Abgleich 
problemlos möglich. Der Westspangenlauf ordnungsgemäß abgerechnet. 
Bewirtung beim Westspangenlauf wirft keinen Gewinn ab. 

 

5. Wahl eines Versammlungsleiters: Egon Henzler, Antrag auf Entlastung des Vorstandes   
einstimmig mit Enthaltung des Vorstandes angenommen. 

6. Neuwahlen Vorstandes: 

6.1 Vorsitzender: Bodo Geisinger wird einstimmig bei eigener Enthaltung gewählt, er                       
nimmt die Wahl an. 

6.2 stellvertretende Vorsitzende: Daniela Lordt wird einstimmig bei eigener Enthaltung 
gewählt, sie nimmt die Wahl an.  

6.3 Schatzmeister: Martin Simon wird einstimmig bei eigener Enthaltung gewählt, er nimmt 
die Wahl an.  

6.4 Sportwart: Frank Freund wird einstimmig bei eigener Enthaltung gewählt, er nimmt die 
Wahl an.  

6.5 Schriftführer:  Andrea Honecker wird einstimmig bei eigener Enthaltung gewählt, sie 
nimmt die Wahl an.  

6.6 Ressortleitung Aktivensport: Dirk Eichler-Übel wird einstimmig bei eigener Enthaltung 
gewählt, er nimmt die Wahl an.  

6.7 Ressortleiter Lauftreff: Eckhard Schilz wird einstimmig bei eigener Enthaltung gewählt, er 
nimmt die Wahl an.  

6.8 Ressortleiter Ultra/Trail: Martina Honecker wird einstimmig bei zwei und ihrer eigenen 
Enthaltung gewählt, sie nimmt die Wahl an. Sie wird durch Ralf Gries Unterstützung in 
diesem Bereich erhalten.  

6.9 Kassenprüferin: Christiane Schmitt wird einstimmig bei eigener Enthaltung gewählt, sie 
nimmt die Wahl an, Gisela Dill nicht anwesend, Wahl zur Kassenprüferin unter Vorbehalt 
ihrer Zustimmung, sie wird gefragt. 
 

  7. Verschiedenes: 

7.1  Antrag durch Ralf Gries: zum Westspangenlauf soll ein Halbmarathon angeboten 
werden. Durch den Wegfall des Gourmet Halbmarathons und des 
Saarschleifenmarathon können sich die Teilnehmer erhöhen. Der Vorschlag wird durch 
den Vorstand bearbeitet. Für 2015 wird es zu knapp bezüglich der Organisation.  



7.2 Projekt „Integration durch Sport“. Jürgen Tubbesing und Angelika Bschor werden sich 
gemeinsam um diese Projekt kümmern, es sind bereits Flüchtlinge Mitglieder bei LAG. 
Angelika wird sich bezüglich der Zuschüsse informieren 

8. Vereinstermine/Vereinsfahrt: 

8.1  Vereinsfahrt. Es wurden mehrere Vorschläge gemacht, es kam zu keiner 
Übereinstimmung. Vorstand wird sich beschließen, die Mehrheit will eine Fahrt mit 
sportlicher Betätigung. 

8.2  Jahresabschlussfeier: es wird einstimmig beschlossen, die Abschlussfeier wieder im 
Ausländercafe Uni stattfinden zu lassen 

9. Ehrungen:  

Melitta Czerwenka-Nagel nicht anwesend 

10. Schlusswort:  

der Vorsitzende schließt die Versammlung um 21:20 Uhr  
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